

zum Internationalen Frauentag alle Frauen und Mädchen in der Deutschen Demokratischen Republik, die Zeitgenossen und Mitgestalter des sozialistischen Lebens, der neuen Gesellschaft, in der Frieden, Wohlstand und Glück aller Menschen oberstes Gebot sind.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht den Frauen und Müttern weiterhin große Erfolge und Freude in der Arbeit, bei der Erziehung ihrer Kinder sowie persönliches Wohlergehen.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1962